
2期目当選が決まって4月22日

皆さんの思いを
しっかり受け止めて

い
つ
も
皆
様
か
ら
の
温
か
い
ご
支
援
・
励
ま
し
を
い
た
だ
き

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
特
に
、

4
月
の
市
議
会
選
挙
に
お

き
ま
し
て
は
、
本
当
に
た
く
さ
ん
の
お
力
添
え
を
賜
り
、
お
か

げ
さ
ま
で
、

5
月
よ
り
、

2
期
日
を
ス
タ
ー
ト
す
る
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。

昨
年
ロ
月
に
教
育
基
本
法
が
「
改
正
」
さ
れ
、

5
月

M
日
に

は
、
改
憲
の
手
続
き
法
で
あ
る
国
民
投
票
法
が
成
立
し
ま
し
た
。

そ
し
て
6
月
初
日
に
、
改
定
教
育
基
本
法
を
具
体
化
す
る
た
め

に
教
育
関
連
三
法

(教
員
免
許
法
・
学
校
教
育
法

・
地
方
教
育

行
政
法
)
の

「改
正
案
」
が
、
参
議
院
で
も
可
決

・
成
立
し
て

し
ま
い
ま
し
た
。
国
会
は
今
、
数
の
力
で
安
倍
首
相
の
思
い
の

ま
ま
に
運
営
さ
れ
て
い
ま
す
。
こ
の
ま
ま
で
本
当
に
い
い
の
で

し
ょ
、
っ
か
。

未
来
を
築
い
て
い
く
た
め
に
教
育
ほ
ど
重
要
な
も
の
は
な
い

と
思
っ
て
い
ま
す
。
ま
た
、
す
べ
て
は
次
世
代
を
担
う
子
ど
も

た
ち
か
ら
始
ま
る
、
と
も
言
わ
れ
て
い
ま
す
。

し
か
し
、
安
倍
政
権
の
も
と
で
の
教
育
に
か
か
わ
る
論
議
は
、

教
育
現
場
も
子
ど
も
た
ち
自
身
も
置
き
去
り
に
し
た
ま
ま
で
す

す
ん
で
い
ま
す
。
今
の
ま
ま
で
は
、
こ
の
国
の
未
来
は
ど
う
な

る
の
か
、
本
当
に
不
安
で
す
。
こ
ん
な
時
だ
か
ら
こ
そ
、
私
た

ち
自
身
が
し
っ
か
り
つ
な
が
り
、
子
ど
も
た
ち
の
「
未
来
」
そ

し
て
「
今
」
に
も
責
任
を
持
っ
た
行
動
を
し
て
い
か
な
け
れ
ば
な

ら
な
い
と
強
く
思
っ
て
い
ま
す
。

皆
様
に
い
た
、だ
い
た

一
票
一
票
の
重
み
を
し
っ
か
り
受
け
と

め
、
こ
れ
か
ら
も
さ
ら
に
、
平
和
憲
法
を
護
り
、
子
ど
も
の
権

利
条
約
を
基
本
に
し
な
が
ら
、
だ
れ
で
も
が
安
心
し
て
住
み
続

け
る
こ
と
が
で
き
る
ま
ち
、
枚
方
を
築
い
て
い
く
た
め
に
も
女

性
・
生
活
者
の
立
場
か
ら
全
力
で
と
り
く
ん
で
い
き
ま
す
。
今

後
と
も
更
な
る
ご
指
導
、
ご
支
援
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。
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個人演説会で政策を訴え事務所開き



議=金額皇

総務常任副委員長に

5 月 16 日 ~21 日

枚方市臨時議会が聞かれました。新年度の

議会運営にあたっての役職を決める議会です。

大隈恭隆議長(公明党)榎本正勝副議長(自

民党)が選挙で決まり、各委員会所属や派遣

議員などが、 21日で決まりました。

私は、総務常任委員会副委員長となりまし

た。また、この l年聞がんばっていきます!

会派は、引き続き民主連合議員団に所属し

ています。二期目の 4人と一期目の 3人で、

7人会派です。民主党所属議員は34人定数の

うち10人います。これからも力をあわせ、枚

方市がだれにとっても住みやすいまちとなる

ようにとりくみをすすめていきます。

質問事項

1.第2清掃工場建設経過について

2.子どもにやさしいまちづくりについて

1 )いじめ等問題への取り組みについて

2 )少人数学級について

3 )教職員の多忙化について

4)給食費滞納問題について

5 )特別支援教育について

6 )子どもの放課後支援について

3.男女共同参画計画について

1 )男女共同参画推進条例について

2 )メセナひらかた男女共生フロア「ウィ jレ」活性化

について

の DV被害者支援について

4 )子ども工ンパワメン卜支援事業-暴力によらない

問題解決学習等の提供について

4.枚方市障害福祉計画について

1 )基本理念と推進体制について

(詳細はHPを)

07.5臨時議会 /07.6定例議会

一般質問のトッフバッターとして

市長の責任を問う

6 月 14 日 ~26 日

2007年第2回市議会定例会が聞かれました。

本来ならば、市長も当選後始めての議会となるので

所信表明が行われるわけですが、第 2清掃工場建設工

事をめぐる談合被疑について、まず事態の収拾を図る

ことを最優先させるため、所信表明は行われないこと

となりました。そして一般質問に変更となりました。

14日本会議の冒頭、中司市長から談合問題について、

謝罪と経過などが述べられましたが、 談合問題の渦

中で一般質問のトップを務めることになり、少々注目

をj谷びてしまいました。

私たち民主党の見解は、マスコミ報道がそれぞれ異

なり、何が真実なのか判断しにくい状況で、とにかく

早急に全容解明にむけて最大限の努力を払うこと、そ

して市政の最高責任者として市長の責任を明確にする

ことだと考えています。もちろん二度とこのような談

合事件が起こらないように取り組むことも!

野村いくよは、参議院議員

神本みえ子さん(比例区)と、

梅村さとしさん(大阪選挙区)

.ホームページもご覧下さい。


